

# El módulo albaranes

Si tenemos contratado el módulo albaranes podemos hacer una generación previa de todo el sistema antes de realizar la facturación definitiva. El módulo de albaranes nos permite una revisión previa de la facturación que, una vez validada, se traslada a las facturas finales. Recordemos que las facturas finales no se pueden modificar una vez emitidas, salvo por emisión de facturas rectificativas, así que en academias en las que pueda haber muchas rectificaciones entre la generación de cobros y la factura final recomendamos la contratación del módulo albaranes. Por el contrario aquellas academias que tengan un sistema que no requiera modificaciones de forma habitual pueden obviar el uso de albaranes.